

Neuer Name für Mercedes-Benz International Designer Exchange Program

Geschrieben von: J'N'C

Mittwoch, den 23. Januar 2019 um 12:12 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 23. Januar 2019 um 22:16 Uhr



Rechtzeitig zum zehnjährigen Jubiläum, wird aus ‚Mercedes-Benz International Designer Exchange Program‘ ab sofort ‚Mercedes-Benz Fashion Talents‘.

Im Jahre 2009 initiierte Mercedes-Benz das International Designer Exchange Program (IDEP) zur Nachwuchsförderung in der Mode. Das Konzept sah vor, Designtalenten den Weg in die Branche auch außerhalb ihrer Heimatmärkte zu ebnen und sie bei ihrer internationalen Karriere zu unterstützen.

In den vergangenen zehn Jahren hat Mercedes-Benz im Rahmen des IDEP mehr als 90 Designern eine Show auf rund 30 Plattformen weltweit ermöglicht. Darüber hinaus sind neben dem reinen Austausch von Nachwuchstalenten in den vergangenen Jahren weitere Fördermaßnahmen hinzugekommen. Aus diesem Grund präsentiert sich das Programm im Jubiläumsjahr mit dem neuen Namen ‚Mercedes-Benz Fashion Talents‘. Außerdem soll das Programm noch weiter greifen als bisher und in Zukunft auch verstärkt Kooperationen mit Modeschulen, Organisationen und Medienhäusern im Fokus stehen. Des Weiteren soll die Unterstützung von Designern in ihren Heimatländern sowie die langfristige Zusammenarbeit mit einzelnen Labels vorangetrieben werden.

Weitere Informationen unter www.mercedes-benz.com.

Fotocredit: Daimler AG - Global Communications Mercedes-Benz Cars